

い　ず　み

成長する・成長させる一年に

校長 牧 勇人

新しい年を迎えました。この節目に、新たに目標を立て、前向きな姿勢になっている人も多いと思います。私もその一人です。それぞれの目標がそれぞれの基準で無事達成できるよう、互いにがんばりましょう。

さて、今年の干支は、「壬寅（みづのえとら）」です。

「壬（みづのえ）」は「妊（にん）」に通じており、エネルギーを蓄えるという意味があります。

「寅（とら）」は、力強い「虎」をイメージしている人が多いと思いますが、実は「蠍（みみず）」に通じています。作物の実りを助けるミミズが、土の中を動くイメージから、「新しく動き始めた段階」という意味があります。

この2つが結びつくので、今年「壬寅」は、新しいステージに向かう準備段階、または生まれる・成長する年にあたると言われています。

さあ皆さん、今年の干支に乗じて、ぜひ自分を成長させましょう。また、自分同様に、家族や仲間が成長できるよう、精一杯協力しましょう。そして、成長した自分や仲間をしつかり認めて、力一杯褒めて、次のステップへのエネルギーを互いに創り出しましょう。

そのための方策として、今年も、いつまでも変わらないこと「不易」と、時代に応じて変化すること「流行」の視点で自分の行動を判断し、実践していきましょう。



校内書き初め大会

1年生は「雄大な志」、2年生は「自由創造」、3年生は「真理探究」を書きました。冬休み中に練習した生徒も多く、どの学年も集中して取り組みました。金賞と銀賞の受賞作品は、1月15日（土）、16日（日）に富山国際会議場で行われた富山市中学生書写展覧会で展示しました。

また、成績上位者は2月11日（金）に行われる富山県小・中・高校生書き初め大会に出品します。



雪ニモ負ケズ…

雪や雨の降る日が続いているが、大中生は元気に登校しています。断続的に雪が降り続き、積雪が多かった日には、当番の生徒を中心に除雪に協力してくれました。大中生のボランティア精神が輝いています。



弓道 特別授業

本校は、文部科学省の武道推進モデル校（3年目）として、「柔道」と「弓道」に取り組んでいます。3学期は、弓道連盟の先生方に直接ご指導いただき、貴重な体験をすることができました。

生徒はもちろん、各担任や学年主任、養護教諭等も加わり、きめ細かな授業が展開されていました。何より、生徒の表情が光っていました。目が輝き、たいへん楽しそうでした。写真は「的前練習」の様子です。3年生は、1年生の時から積み重ね、3年間「修業」したことになります。立ち姿や的を射る姿は、とても様になっていました。



新型コロナウイルス感染症について

新型コロナウイルス感染症の感染状況は現在、全国的に拡大し感染者が増え、まん延防止措置がとられる自治体も出てきました。

各家庭におかれましては、日頃から新型コロナウイルス感染症の拡大防止に努めているところではありますが、引き続き、手指消毒等の対策に併せ体調管理に努めていただきますようお願いいたします。

学校では、新型コロナウイルス感染症が発生した場合は、感染拡大防止等の緊急の対策が求められることから、『生徒またはご家族の方がPCR検査等を受ける場合』は、学校（425-4433、平日午前7時30分から午後6時）に速やかに連絡をいただきますようご協力をお願いいたします。

なお、土日祝日等の学校閉学時は、市教育委員会「新型コロナウイルス感染症」専用電話（080-2960-5999、午前9時から午後5時）に連絡をお願いします。

2月の予定

- 1日(火) 歯科衛生士講話（1年）
- 3日(木) 私立高校一般選抜
- 13日(日) 高等専門学校一般選抜
- 14日(月) 大中の日、学校教育推進員会
専門委員会
- 15日(火)～16日(水) 進路相談会(3年)
- 17日(木) 学校保健委員会(2年)
- 21日(月)～24日(木) 学年末考査
- 23日(水) 天皇誕生日（祝日）



3月の予定

- 8日(火)～9日(水) 県立高校一般選抜
- 8日(火) 先輩に学ぶ会(2年)
- 10日(木) 3年生を送る会、部活動送別会
- 14日(月) 大中の日、県立高校追検査、
同窓会入会式、卒業式予行
- 15日(火) 第69回卒業証書授与式
- 21日(月) 春分の日（祝日）
- 23日(水) 給食最終日
- 24日(木)～4月5日(火) 学年末休業